## In liebevoller Verbundenheit nehmen wir Abschied

von

## Pfr. i. R. Reinhold Hartmann (P. M.)

## **Geistlicher Rat**

In seinem 93. Lebensjahr und seinem 65. Priesterjahr wurde er am Donnerstag, 12. Januar 2023 in die ewige Heimat gerufen.

Reinhold Hartmann wurde am 17.11.1930 in Fulda geboren. Nach dem Abitur, das er im März 1952 am Städtischen Realgymnasium Fulda ablegte, absolvierte er seine philosophisch-theologischen Hochschulstudien an der Theologischen Hochschule in Fulda und an der Eberhard-Karls-Universität in Tübingen.

Am 22. März 1958 wurde er durch Bischof Johannes Dietz im Fuldaer Dom zum Priester geweiht. Anschließend war Reinhold Hartmann als Kaplan und Dekanatsjugendseelsorger in Eiterfeld tätig. Ab 1962 wirkte er als Kaplan in Hosenfeld und betreute darüber hinaus als Diözesankaplan die Jungkolpinggruppen im Bistum Fulda. Im Jahr 1965 wurde er zum Diözesanjugendseelsorger der Mannes- und Frauenjugend sowie zum Landvolkjugendseelsorger in der Diözese Fulda ernannt. Im gleichen Jahr wurde ihm der Titel Jugendpfarrer verliehen.

Pfr. Reinhold Hartmann wechselte 1970 nach Großauheim und übernahm hier die Pfarrei St. Jakobus. Hier setzte er sich stark für den Kirchbau ein und bewirkte die Sanierung der beiden Kirchen St. Paul und St. Jakobus und des Kindergartens St. Marien. Ebenfalls war ihm die Errichtung des Gemeindezentrums St. Jakobus ein Herzensanliegen.

Im Juli 2002 trat er in den Ruhestand, den er in Fulda-Bronnzell verbrachte. Er half noch regelmäßig bei Gottesdiensten mit. Dies hauptsächlich in der Pfarrei Bronnzell.

Im März 2005 erhielt er durch Bischof Heinz Josef Algermissen die Auszeichnung "Geistlicher Rat ad honores" als Anerkennung und Würdigung seines Wirkens im geistlichen Dienst.

Wir sind dankbar für sein Priestertum, das er in der Gnade Gottes den Gläubigen schenkte. In Gebet und Fürbitte bleiben wir durch unseren himmlischen Vater miteinander verbunden.

Das Requiem für den Verstorbenen wird am Freitag, 21. Januar 2023 um 13:00 Uhr in der Kirche St. Paulus in Fulda gefeiert. Anschließend erfolgt die Beisetzung auf dem Friedhof in Petersberg. Um 12:30 Uhr wird in der Kirche St. Paulus der Rosenkranz gebetet.